

Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 20 Toluca, México, a 28 de agosto de 2013.

IEEM MANTIENE ACERCAMIENTO CON LOS JÓVENES UNIVERSITARIOS MEXIQUENSES

 En la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAEM, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, realizó una amplia exposición sobre las actividades que realiza el IEEM.

Como parte de las actividades que desarrolla el Instituto Electoral del Estado de México para promover y difundir la cultura política democrática, teniendo como sede la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México, el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Juan Salvador V. Hernández Flores, realizó una amplia exposición sobre las responsabilidades, atribuciones y actividades que tiene encomendadas el IEEM, lo cual representa todo un reto porque debe garantizar el ejercicio de los derechos político electorales de los ciudadanos que conforman el mayor número de electores registrados por entidad federativa en el país.

Al dictar la Conferencia "Inducción al Instituto Electoral del Estado de México", Juan Salvador V. Hernández Flores describió las funciones, fines y principios que debe cumplir y observar el IEEM, para llevar a cabo cada uno de los procedimientos que tienen como cometido organizar, desarrollar y vigilar los procesos electorales para renovar en forma periódica y pacífica los cargos de Gobernador, Diputados Locales y Ayuntamientos en la entidad, mismos que al desarrollarlos bajo políticas de calidad, han posicionado al Instituto como un organismo electoral de vanguardia y referente a nivel nacional.

Ante alumnos y académicos de esta Facultad, el Consejero Electoral del IEEM destacó la importancia de que los ciudadanos cuenten con la credencial para votar vigente, porque es el instrumento para ejercer los derechos político electorales en cada elección, en un marco normativo que promueve un ambiente de libertades y genera las condiciones para participar activamente en el espacio público, como es el caso de la reciente incorporación a la Carta Magna de figuras como las candidaturas independientes.

Con la participación entusiasta de los universitarios, Juan Salvador V. Hernández Flores desarrolló su exposición en la que definió el concepto de democracia y refirió que aunque a través del tiempo ha





Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

evolucionado, aun así, el eje central de ésta es el ciudadano, pues es quien tiene la capacidad y el poder de decisión para elegir a sus gobernantes y representantes en los cargos públicos.

Asimismo, señaló que el IEEM trabaja en dos grandes campos: por un lado en la organización, desarrollo y vigilancia de los procesos electorales locales y, por otro, en la promoción y difusión permanente de la cultura política democrática. Indicó que para cumplir con sus obligaciones y responsabilidades, ha implementado el Servicio Electoral Profesional tanto en órganos centrales como desconcentrados, lo que garantiza contar con personal altamente capacitado, que por su grado de especialización aplica procedimientos que dan certeza al establecimiento de todas las condiciones para que los ciudadanos ejerzan libremente sus derechos político electorales.

Por otra parte describió en forma pormenorizada el surgimiento, evolución y el grado de autonomía que ha alcanzado el IEEM, a través de 17 años de vida institucional en los que ha llevado a cabo 12 elecciones.

Al concluir su exposición, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, estableció un interesante diálogo con los asistentes en torno de los cambios que se han generado en materia electoral. A lo largo de su disertación, estuvo acompañado por la Mtra. Araceli Colín García y por el Mtro. Eduardo Rodríguez Manzanares, catedráticos del cuerpo docente de la Facultad.

Con estas actividades académicas, el IEEM coadyuva en la formación cívica de los jóvenes universitarios de la entidad, y continúa con la tarea permanente para la construcción de ciudadanía, promoviendo la práctica de valores democráticos, la educación cívica y la difusión del conocimiento; actividades y fines que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

